
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 令和２年９月１６日（水）１５時３０分～１６時４２分 

場 所 コンベンションセンターMO ホール 

出 席 者 西尾総長、金田、田中、三成、河原、尾上、中谷、工藤、奈良、小笠原 各理事、 

      進藤、栗本、豊田 各副学長、 

竹村（外）、三谷（文）、臼井（人）、中山（法）、福田（経）、深瀬（理）、森井

（医）、今里（歯）、土井（薬）、馬場口（工）、狩野（基）、岡田（言）、赤井（国

公）、村田（情）、水谷（高）、佐藤（小児）、岡田（微）、関野（産）、中川（蛋）、

堀井（社）、田中（接）、兒玉（レ）、土岐（医病）、林（歯病）、有川（国際）、 

永田（博）、加藤（日日）、中野（核）、下條（サ） 各部局長 

欠 席 者 吉森（生）研究科長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 守山（キャ）、竹田（免）、池田（CO）各部局長 

高橋、河原、尾﨑、平田 各副オフィス長、粟津（経企）オフィス長 

代理出席者 深川（生）評議員 

 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（７月１５日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば９月２３日（水）ま

でに総務部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の

提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

 

議 事 

 

１ OU マスタープラン（案）及び OU エコシステムの今後の展開について 

西尾総長から、配付資料に基づき、OU マスタープラン（案）及び OU エコシステムの今後

の展開について説明があった。 

 

２ 大阪大学の持続的な発展のための組織点検の在り方について 

西尾総長から、配付資料に基づき、本学の持続的な発展のための組織点検の概要について

説明があった。また、金田理事より、配付資料に基づき、部局運営方針等ヒアリング等につ

いて説明があり、続けて田中理事から、配付資料に基づき、全学組織等の点検について説明

があった。 

 

３ 研究活動における不正行為の再発防止の徹底について 

尾上理事から、配付資料に基づき、研究活動における不正行為の再発防止について、各部

局に対し、徹底するよう要請があった。 

 

４ 令和３年度概算要求事項について  

金田理事から、配付資料に基づき、令和３年度概算要求事項について説明があり、続けて

中谷理事から、配付資料に基づき、令和２年度補正予算について説明があった。 



 

５ 情報セキュリティに関する報告事項について 

  尾上理事及び下條最高情報セキュリティ責任者から、配付資料に基づき、令和２年度標的

型攻撃メール訓練の実施結果について報告があった。 

 

６ その他 

（１）利益相反定期自己申告の実施状況について 

  金田理事から、配付資料に基づき、利益相反自己申告の実施状況について説明があった。 

 

（２）大阪大学未来基金の制度の見直しについて 

金田理事から、配付資料に基づき、大阪大学未来基金の制度の見直しについて説明があっ

た。 

 

（３）一般事業主行動計画について 

工藤理事から、配付資料に基づき、一般事業主行動計画の策定について説明があった。 

 

（４）課外活動の状況とまちかね祭の開催について 

栗本副学長から、配付資料に基づき、新型コロナウイルス感染拡大防止における課外活動

の状況とまちかね祭の開催について説明があった。 

 

（５）THE 世界大学ランキング日本版に係る学生調査の実施について 

田中理事から、配付資料に基づき、THE 世界大学ランキング日本版に係る学生調査の実施

について説明及び協力依頼があった。 

 

（６）令和２年度「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」の実施について 

  中谷理事から、配付資料に基づき、令和２年度「公的研究費の取扱いに関する理解度チェ

ック」の実施について説明があり、各部局長に対し、受講状況の管理監督の依頼があった。 

 

（７）年次有給休暇の取得状況について 

奈良理事から、配付資料に基づき、年次有給休暇の取得状況について説明があった。 

 

 

○ 西尾総長から、大阪公立大学の英語名称について説明があった。 

 

 

【資料配付のみ】2020 年度 新入学生健診について 

 

（以上） 


